

174070 - Comment juger les propos de certaines gens: «le Maître des serviteurs est prompt à châtier» ?

La question

Cette expression est bruyamment diffusée sur des téléphones portables. Or elle généralise une vérité restreinte et donne une description disproportionnée?

La réponse détaillée

Louanges à Allah

Ces propos «**le Maître des serviteurs est prompt à châtier**» véhiculent une description affirmée dans le saint livre. On les trouve dans la parole du Très haut: «**Certes Allah est puissant et capable de se venger**» (Coran,14:47). Il n'y a aucun inconvénients à ce qu'on dit qu'Allah est prompt à châtier celui qui le mérite car le Puissant et Auguste l'a dit lui-même en ces termes: «**certes, ton Maître est prompt à châtier.**» (Coran,6:165).

La phrase fait partie d'un groupe de vers attribué dans les livres de littérature à Ali ibn Abi Talib (P.A.a) et cité par Ibn al-Quayyim dans al-Djawab al-kaafi (p.74-75) quand il dit et de quelle belle manière:

Si tu jouis de bienfaits, fais en sorte à les préserver

Car les péchés font disparaître les bienfaits

Protège les par l'obéissance au Maître des serviteurs

Car le Maître des serviteurs est prompt à châtier

Evite surtout l'injustice autant que faire se peut

Car être injustice envers les serviteurs est lourd de conséquences

Voyage par ton cœur auprès des créatures humaines

Pour voir les vestiges de ceux qui furent injustes

Voilà leurs habitats laissés derrière eux

En témoins contre eux à ne pas accuser

Rein ne leur a porté préjudice

Comme l'injustice qui les a accablés

Que de jardins ont-ils abandonné!

Que de châteaux et d'autres forts!

Ils furent grillés dans la Géhenne et privés des bienfaits

Tous ce dont ils avaient jouis devint comme un rêve.

Allah le sait mieux.